

Senadora Campillai molesta por proyecto de amnistía



La senadora **Fabiola Campillai** (Ind) criticó el jueves al Gobierno por no insistir en el proyecto de amnistía a los denominados presos del estallido social. Además, apuntó que autoridades del Ejecutivo no han respondido a peticiones de audiencia.

"Hemos estado pidiendo audiencias con el Presidente, (el ministro de la Segpres) **Giorgio Jackson** y la ministra de Justicia (**Marcela Ríos**) y todavía no se me responde. Voy a seguir luchando por los presos hasta que todos estén en la calle", dijo la senado.

"El mensaje es recibir a la senadora porque si no vamos a ser parte de todas estas madres y participar en todas las instancias que estimen convenientes para luchar por nuestros hijos".

La legisladora emitió esas declaraciones mientras acompañaba a familiares detenidas por el caso de Hotel Principado de Asturias para entregar una carta a La Moneda. La justicia ordenó la detención de dos personas que fueron absueltas por el caso.



"Estamos aburridos de ver a estas familias destruidas esperando la libertad de los presos", apuntó la senadora, agregando que "nosotros éramos parte para realizar este proyecto, pero cuando vieron que no habían los votos suficientes ni siquiera se nos informó a nosotros antes de hablar con las familias".

"Esta senadora, yo me creo capaz de poder buscar esos votos y no se me informó a pesar de que estábamos trabajando en ese proyecto, así que yo estoy muy enojada con eso y por eso pido esta reunión. No creo que el Gobierno sea capaz de buscar esos votos", concluyó.